



Miércoles 11 de mayo de 2016

EL ECONOMISTA <sup>mx</sup>

## SAT publica a contribuyentes que retornaron capitales

Al 30 de abril del 2016, han optado por el esquema de retorno de capitales ocho contribuyentes, sin pagar los recargos y multas correspondientes; por ello, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó sus datos en su página de Internet. Las cifras disponibles que difunde el fisco, con corte al 30 de abril del 2016, revelan que a los ocho causantes que optaron por el retorno de capitales, se les ha condonado alrededor de 1 millón 314,572 pesos. Los nombres de los contribuyentes son: Álvarez Valiño Aurora María del Rocío, Aguilar Valencia Ricardo, Campos González Guillermo, Díaz García Francisco Manuel. Se añade a Montes Serra Eduardo, Villaverde Ramírez Enrique, Fridman Ridman, Fridman Gregorio Idele (es a quien más capital se le condonó con 479,580 pesos) y Gutiérrez Cantú Martha María.

El Financiero

## Tarjetas de crédito se usan más sólo para hacer pagos

Casi la mitad de las tarjetas de crédito en México se utilizan ya sólo como medio de pago y no como un instrumento de financiamiento. De acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico), el 46 por ciento de los plásticos en el país pertenecen a clientes totaleros, es decir, que pagan el total del saldo de su tarjeta cada mes. En 2009, en plena crisis económica, sólo un 27 por ciento de los tarjetahabientes liquidaba el total de su deuda. El número de *totaleros* se disparó 120 por ciento entre 2009 y 2015, mientras que el de no *totaleros* se contrajo 1.5 por ciento.

REFORMA

## 'Jubilarán' a 128 plantas eléctricas

En 15 años "retirarán" 15 mil 364 megawatts, lo que implicará que la CFE cierre 128 centrales eléctricas. Esto de acuerdo con el Programa de Desarrollo del Sistema Eléctrico Nacional (Prodesen) 2016-2030, elaborado por la Secretaría de Energía. José Muñoz, titular de la Observatorio Ciudadano de la Energía (OCE), acusó que el retiro de las centrales eléctricas obedece a la necesidad de abrir espacio para los privados porque la demanda eléctrica en México apenas tiene un crecimiento de 2.5 por ciento anual. Aseguró que no todas las plantas deben ser dadas de baja, debido a que podrían modernizarse para que en vez de quemar combustóleo o diesel aprovecharan el gas natural.

"Todo hombre es tonto por lo menos 5 minutos al día; la sabiduría consiste en no rebasar el límite!"

Elbert Hubbard

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

18.02

Euro

20.47

ComUniCCo  
Financiero

IMC





Miércoles 11 de mayo de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2015 (SIPRED 2015)



Dictamen Fiscal 2015



Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A



## NOTAS FISCALES:

PRODECON / En contra de prácticas fiscales indebidas que perjudican a trabajadores



SAT / Reitera su posición de actuar conforme a derecho respecto de los contribuyentes señalados de contratar empresas offshore



INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de abril de 2016



## MILENIO

### Producción de Pemex continuará en declive

El declive en la producción de Pemex no está relacionado con la caída de los precios del petróleo, sino con diversos problemas que ha enfrentado en los últimos años, entre ellos el agotamiento del pozo Cantarell. Pemex continuará produciendo por debajo de la expectativa del gobierno en los próximos años, por la disminución de su capital para inversión, aseguró Alejandro Werner, director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional. En el caso de México observamos un importante descenso en la producción, no asociada con el declive en los precios del petróleo, pero sí con sorpresas negativas en producción”, aseguró en un evento organizado por el Wilson Center’s Mexico Institute.

## EXCELSIOR

### Hacienda actualiza tarifas arancelarias

La Secretaría de Hacienda actualizó las tarifas arancelarias y el mecanismo para garantizar que los importadores de textiles paguen las contribuciones estimadas por la dependencia por la introducción definitiva de ese tipo de mercancías al país, con lo que le cierra el paso a la práctica de la subvaluación. A través de un Decreto mediante el que modifica la tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación, creó, adicionó y suprimió fracciones que gravan prendas de vestir; y por medio de una Resolución, estableció las contribuciones que deben pagar los importadores de textiles por producto importado, según sus materiales, peso y fin específico.

## La Razón

### Tres empresas incumplen con proceso para 6 campos terrestres

La tercera fase de licitaciones petroleras de la Ronda Uno, relativa a campos terrestres, contempla inversiones por 989 millones de dólares, una cifra por debajo de lo estimado anteriormente, de mil 100 millones, debido a que se firmaron 19 de los 25 contratos que habían ganado el concurso. Durante el evento de suscripción, se dio a conocer que 19 empresas participantes cubrieron los requisitos de garantía de seriedad y cumplimiento, con el que las empresas se comprometen con un programa de trabajo, para realizar inversiones por medio de un crédito o fianza; sin embargo, un día antes de la firma, tres compañías ganadoras de seis campos no presentaron la garantía de cumplimiento.



Miércoles 11 de mayo de 2016

CNNEXPANSIÓN

## #Menúeconómico para Veracruz... ¿Qué proponen los candidatos a gobernador?

1. Programas de ahorro y austeridad que arrojarán un promedio de cuatro millones de pesos. 2. Reestructuración de la deuda. Negociar una tasa de interés interbancaria de entre 2.5 a 3% con las instituciones crediticias a las que debe el gobierno estatal. 3. Crear la Oficina de Promoción que oferte a empresas de Veracruz en el país y el extranjero, y cerrar las representaciones del estado en Miami, Estados Unidos, y Madrid, España. 4. Mejora regulatoria, simplificación para la apertura e instalación de negocios. 5. Fomentar la capacitación y seguridad social al empleo (reducir la informalidad).

Grupo Fórmula

## Preocupa que inclusión financiera no esté creciendo: CEEY

Enrique Díaz Infante, director del Programa de Sector Financiero y Seguridad Social del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), dijo que presentaron un análisis del comportamiento de los bancos el cual por una parte muestra "la baja penetración del crédito al sector privado, siendo de un 31 por ciento del PIB (Producto Interno Bruto), siendo que en América Latina es del 51 por ciento, Brasil 69 por ciento, 75 en Chile y en Estados Unidos por arriba del 100 por ciento del PIB". Explicó que lo anterior quiere decir que el crédito en el sector privado es bastante limitado.

Noticias MVS

## Logra Sindicato de mineros en Cananea reducir jornada de 12 horas a ocho

Con 291 votos a favor y 36 votos en contra en el área de Mina Operación, en Cananea, integrantes de la Sección 08 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Minera Metalúrgica CTM, acordaron reducir la jornada laboral a ocho horas. El secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Sonora, Javier Villarreal Gámez, consideró que éste es un logro para los empleados, ya que se está considerando que lo primero es la seguridad y salud en su lugar de trabajo. Recordó que al reabrir la mina Buenavista del Cobre, empresa y trabajadores tomaron la decisión de laborar una jornada acumulada de 12 horas por cuatro días, con dos de descanso.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(10/05/16)	3.75
TIIE 28 (10/05/16)	4.0599
TIIE 91 (10/05/16)	4.1141
TIIE 182 (04/05/16)	4.2287
CETES 28 (10/05/16)	3.77

#### Reservas internacionales (mdd)

(06/05/2016) 177,731.3

#### Inflación anual (Abr. 2015-Abr. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente	2.83

#### Inflación mensual (Abr. 2016, %)

Inflación *	-0.32
Inflación subyacente	0.22

UDIS (11/05/16) 5.436735

\* WWW.BANXICO.ORG.MX





Miércoles 11 de mayo de 2016



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 11 de mayo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del miércoles 11 de mayo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: \*Las ventas comparables de las minoristas afiliadas a la principal asociación del sector en México, la ANTAD, crecieron un 10.1 por ciento interanual en abril, mientras que las ventas totales registraron un incremento del 13.0 por ciento en el periodo.



## Reservas internacionales bajan 237 millones de dólares

El saldo de las reservas internacionales del país al 6 de mayo pasado, tuvo una disminución de 237 millones de dólares, al reportarse un total de 177 mil 731 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, explicó que ese resultado se debió a la compra de dólares del gobierno federal al Banxico por 49 millones de dólares y una reducción de 188 millones de dólares, debido al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. Destacó que al 6 de mayo pasado, las reservas internacionales reportaron un crecimiento acumulado de 996 millones de dólares respecto al cierre de 2015, cuando se ubicaron en 176 mil 735 millones de dólares.



## Prevén lluvias fuertes al norte y centro del país

Un canal de baja presión se extenderá hoy en el norte y el centro de República Mexicana y en combinación con la entrada de humedad del Océano Pacífico y el Golfo de México generará lluvias locales fuertes en seis estados, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Las entidades federativas afectadas son San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Jalisco, Michoacán y Guanajuato. El SMN agregó que estas condiciones también ocasionarán precipitaciones aisladas, tormentas eléctricas y posibles granizadas en Durango, Nayarit, Querétaro, Hidalgo, Veracruz, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Ciudad de México, Morelos y Guerrero.

